



BUNDESWEHR

PRESSEMITTEILUNG

Informationstechnikbataillon 292

Dillingen an der Donau, 24.07.2024

Dillinger Soldaten beim feierlichen Gelöbnis in Berlin

59 Rekruten des Informationstechnikbataillons 292 nahmen am Feierlichen Gelöbnis auf dem Paradeplatz des Bundesministeriums der Verteidigung in Berlin teil. Neben dem ITBtl 292 nahmen noch sieben weitere Verbände der Bundeswehr an den Feierlichkeiten teil. Das Gelöbnis fand am 20. Juli statt und erinnerte damit an den 80. Jahrestag des Umsturzversuches von 1944.

Der Bundesminister der Verteidigung Boris Pistorius schritt in Begleitung des Bundeskanzlers Olaf Scholz und dem Generalinspekteur Carsten Breuer die Front der Gelöbnisaufstellung ab und begrüßte anschließend in seiner Ansprache die angetretenen Soldaten und Gäste. Er erinnerte an den 20. Juli 1944, der „für die deutsche Gesellschaft und auch die Bundeswehr und ihre Soldatinnen und Soldaten bis heute von zentraler Bedeutung“ sei. Die Menschen, die sich damals gegen das Grauen des Nationalsozialismus erhoben hätten, seien heute Vorbilder.

Bundeskanzler Olaf Scholz bestätigte, dass die Widerstandskämpfer des 20. Juli einen Grundstein für das demokratische Deutschland von heute gelegt hätten, denn „heute in der Bundeswehr zu sein, heißt Bürger zu bleiben, selbst zu denken und Verantwortung zu übernehmen“. Ebenso hob er hervor, die Bundeswehr zu stärken, denn: „Nicht nur der Frieden in Europa, auch unsere Freiheit steht unter Druck. In einem von ihnen so bezeichneten Wettstreit der Systeme wännen sich autoritäre Regime weltweit auf der Siegerstraße.“

Als Gäste dieses besonderen Ereignisses waren auch der Kommandeur des IT-Bataillons 292, Oberstleutnant Stefan Holland, der Oberbürgermeister der Garnisonsstadt Dillingen, Herr Frank Kunz, und die Bürgermeisterin der Stadt Lauingen, Frau Katja Müller, geladen, um gemeinsam „ihre Soldaten“ zum Gelöbnis in Berlin zu begleiten. Lauingen ist die Patenstadt der Grundausbildungskompanie des IT-Bataillons 292.

Das Gelöbnis am 20. Juli soll an den militärischen Widerstand gegen das NS-Regime erinnern, welcher letztendlich die Weichen für das heutige Traditionsverständnis der Bundeswehr stellte. Für die beteiligten Dillinger Soldatinnen und Soldaten stellte das Feierliche Gelöbnis in Berlin einen Höhepunkt ihrer Grundausbildung dar.



INFORMATIONSTECHNIK- BATAILLON 292

Presseoffizier

Rudolf-Diesel-Str. 1a

89407 Dillingen an der Donau

Telefon: +49 (0) 9071 – 580 – 4060

FspNBw: (90) 5946 – 4060

Mobil: +49 (0) 151 – 18 09 58 68

Mail: Pressearbeit-Dillingen

@bundeswehr.org

WWW.BUNDESWEHR.DE

CYBER- UND
INFORMATIONSRaum